

# Chistes

## En la escuela

—Pepito que es un chico muy aplicado no quiere tener ninguna duda sobre las diferentes cosas que le enseñan en la escuela.

Un día pregunta a su papá.

—¿Es verdad que la unión constituye la fuerza?

—¡Indudablemente.

—Entonces, ¿porqué si se une el agua con el vino éste queda débil.

## Distracción

—La señora: Pero está usted sorda. La he llamado diez veces.

—La sirvienta: Perdone señorita, solo la he oído ocho.

## En la taberna

—Se acerca un borracho a la puerta de una taberna y pregunta al tabernero.

—¿Tiene usted callos?

—Si señor le contesta éste.

Pués hágase el calzado ancho.

## Lección en la escuela

—Vamos a ver Segismundo: ¿Que es un lago?

—Lago es una porción de agua rodeada de tierra por todas partes menos por encima.

## En el cuartel

—El sargento pasa revista a las armas.

—¿Con que debe limpiarse el fusil?

—¡Con una bayeta? - contesta uno.

—¡Con aceite! - dice el otro.

—¡Con sidol! - salta un tercero.

—¡Imbéciles! - exclama el sargento.

La ordenanza previene que el fusil debe limpiarse con mucho cuidado.

## Pregunta

—¿Oye papá cuando hay guerra suele llover mucho?

—¿Por que lo dices?

—¿Porque como los soldados llevan siempre la bayoneta calada?...

## Conferencia Telefónica

—Llama un individuo por teléfono a un comercio y pregunta:

—¿Tienen impermeables?

—No señor; se nos han acabado.

—¿Y paraguas?

—Tampoco tenemos.

—¿Y gabardinas?

—Acabo de vender la última.

—Entonces ¿que tien n para el agua?

—Botijos

## Prisionero

Un coronel recién ascendido decidió dar un banquete a su Regimiento. Al empezar la comida, dirigiéndose a sus hombres, les dijo:

— Muchachos... Ahora han de hacerse la idea de que cada plato, cada manjar, cada vaso de vino, es un enemigo... ¡A ellos!

Al final del banquete el Coronel observó que un cabo salía del comedor llevando en sus bolsillos dos botellas de manzanilla.

¿Qué es eso? ¿Qué lleva ahí? - le preguntó.

— Obedezco sus órdenes, mi Coronel. Cuando uno no puede matar al enemigo, se lo lleva prisionero

## Mala postura

— Chico, ¿que te ocurre? — Preguntó un amigo a otro que salía precipitadamente de una estación.

— Nada... Llego en este momento de viaje y completamente mareado y descompuesto. Siempre que viajo en mala postura me pasa lo mismo.

¿Mala postura?

Yo le llamo mala postura a ir de espaldas a la máquina..

¡Es cosa que no puedo soportar!

Y bién, ¿Porque no cambiaste con el señor que iba enfrente?

—Ahi está la cosa .. Lo intente pero tuve la mala suerte de que... ¡no iba nadie delante de mi!